
LA BUENA noticia para
el Gobierno estatal y la
concesionaria OHL es que
tras un inicio de operaciones
incierto el Viaducto Elevado
alcanzó ayer la venta de 14 mil
700 dispositivos electrónicos
los famosos tags cuando
el martes pasado empezaron
a operar con apenas 2 mil 500
clientes

PERO LA mala noticia llega
para Gerardo Ruiz secretario
de Comunicaciones mexiquense
pues falta ver qué medidas
instrumentarán para cumplir

con la promesa inicial

HAY QUE recordar que las
autoridades estatales anunciaron
que el segundo piso no sólo
cuidaría a quienes pagaran
el peaje sino también a quienes
circulen por la parte baja

Y VAYA que hace falta sólo
es cuestión de ver la saturación
vial en los accesos a la arteria
elevada donde históricamente
se han registrado cuellos
de botella

NO CABE duda que hasta
entre colegas hay diferencias
y no precisamente por su filiación
partidista

COLONOS DE la calle Santiago
una de las afectadas por las
inundaciones en Valle Dorado
dicen que el diputado federal
del PAN Carlos Bello sólo se
presentó en la zona los primeros
días después de la contingencia
y luego no se le volvió a ver

EN CONTRASTE afirman que
quien sí ha estado al pendiente
es el diputado local del PRI
Pablo Basáfifiz quien hasta les
ha regalado cloro y utensilios a
sus vecinos del fraccionamiento
incluso el sábado llegó a una
asamblea como un colono más
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